

Ibagué, 5 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1888

Ibagué ganó el premio ‘Ciudad Vanguardista’ por su proyecto de Árboles Solares

Los el Smart City Innovator Award 2024 se llevaron a cabo en el marco de la Andicom, uno de los eventos más importantes del sector tecnológico del país.

Ibagué fue premiada con el galardón a ‘Ciudad Vanguardista’, por su proyecto de mobiliarios urbanos sostenibles o Árboles Solares, en los Smart City Innovator Awards 2024; esto, como un reconocimiento a los beneficios que la obra genera para los ciudadanos y al ser una infraestructura de integración TIC, hecha con materiales amigables con el ambiente.

Asimismo, la capital tolimense recibió por parte Esri Colombia y CINTEL, un incentivo de 50 horas de consultoría técnica, para el desarrollo de más proyectos inteligentes y que permitan una transformación de la región a través de las TIC.

“Este premio, reconoce nuestro compromiso con la transformación digital y el desarrollo sostenible. Como incentivo, hemos recibido 50 horas de consultoría técnica para seguir impulsando proyectos de ciudades inteligentes, reafirmando a Ibagué como un referente en innovación y tecnología”, manifestó Vilma Rivera, secretaria TIC.

Tenga en cuenta que, esta primera edición de los premios se llevó a cabo en el marco de la Andicom, uno de los eventos más importantes del sector tecnológico del país, y que busca reconocer y promover iniciativas transformadoras en los territorios, destacando la importancia de la innovación, colaboración e impacto positivo en las comunidades.

Es de señalar que los Árboles Solares tienen forma de ocobo, se encuentran instalados en el parque del Ricaurte, Juntas, Villa Restrepo y Skate Park; y estos, cuentan con tomacorrientes que brindan energía limpia, Internet, miden la calidad del aire y ruido, están hechos con materiales reciclables y funcionan como alumbrado público en las noches.